

OBSERVATION I. — Le patient qui fait le sujet de cette observation est âgé de 17 ans. Il y a quelques années, il a fait une chute sur le nez et il en est résulté un affaissement de cet organe et un épaississement bilatéral de la cloison.

Lorsque le patient est venu me consulter, il ne respirait pas par le nez; et l'objet de sa visite à Montréal était de faire rétablir, si possible, sa respiration nasale, au moins d'un côté. Je le soumis à l'électrolyse bipolaire et après quelques séances je le renvoyai chez lui avec une respiration parfaite des deux



Dix jours après l'opération.

côtés. C'est alors que je lui conseillai de faire corriger aussi la déformation extérieure, ce à quoi les parents consentirent volontiers.

Je vous présente l'apparence extérieure du nez avant l'opération et en regard, le même nez photographié 10 jours après l'opération.

Le changement pour le mieux est manifeste et justifie en-